



À l'occasion du lancement de la semaine de... de...

publié le 20/10/2021



À l'occasion du lancement de la semaine de lutte contre la leucodystrophie, organisée par l'association ELA, la classe de 3èmeD a participé à la dictée Ela.
Avant la dictée, un court métrage a été projeté pour présenter la maladie et les actions de l'association Ela.

M. Kentin Plinguet, adjoint à la Maire de Poitiers et délégué à la jeunesse a procédé à la dictée du texte rédigé par Hervé Le Tellier (prix Goncourt, 2020 pour L'anomalie).

Après cette dictée solidaire, M. Plinguet, les élèves de 3èmeD et leurs professeurs ont eu le plaisir de partager une discussion riche autour du texte d'Hervé Le Tellier, du court métrage diffusé et de la citoyenneté. Un moment qui s'inscrit dans le parcours citoyen des élèves du collège et une satisfaction pour les deux enseignants (Mme Lavalette en Français et M. Hay en Technologie) qui ont partagé ce moment.
Un grand merci à tous !



le site de l'association : <https://mtb.ela-asso.com/la-dictee-dela/>